

Vilanova, Sant Celoni, Montornès y Granollers reciben premios por ahorro de agua y energía

GRANOLLERS. La Diputación de Barcelona entregó este miércoles en Granollers los premios a las mejores iniciativas adoptadas por el mundo local en relación al ahorro de agua y energía. Entre las premiadas están cuatro poblaciones del Vallès Oriental: Granollers, Vilanova, Sant Celoni y Montornès. Sant Celoni fue premiada por el diseño energético integral de la escuela cuna *El Blauet*, que sigue criterios bioclimáticos e incorpora una instalación fotovoltaica integrada en la fachada. Con respecto al premio de ahorro de agua, el jurado premió al Ayuntamiento de Vilanova del Vallès por las actuaciones de aprovechamiento de aguas freáticas y pluviales; el de Montornès por las medidas para conseguir un uso racional del agua; y, de forma compartida, el de Granollers "por la eficiencia en el riego en el paseo fluvial del río Congost". El presidente de la Diputación de Barcelona, Antoni Fogué, resaltó que los galardones pretenden "dar a conocer buenas prácticas y proyectos interesantes desde la óptica de la gestión ambiental de los ayuntamientos". Por su parte, el alcalde de Granollers y vicepresidente de la Diputación, Josep Mayoral, avisó que "las soluciones a los problemas del medio ambiente no tienen el decreto como solución", sino a través de "la mirada próxima y el diálogo con los ciudadanos". RdV



Convocan una nueva concentración para parar las obras del centro

LA GARRIGA. La comisión ciudadana Salvem el Centre de La Garriga ha convocado para este sábado, día 12, una nueva concentración ciudadana para intentar parar las obras de reforma del centro. La concentración se realizará a partir de las cinco y media de la tarde en la plaza de l'Església. La concentración incluirá actividades de animación y juegos populares y posteriormente se leerá un manifiesto en que se presentará una alternativa a la propuesta del consistorio. La comisión Salvem el Centre ha recogido en los últimos días firmas en contra del proyecto municipal. Según indican disponen ya de 1.500 firmas. RdV

Detectan ardillas no autóctonas en Olzinelles

SANT CELONI. Los guardas del parque natural del Montnegre i el Corredor han observado en las últimas semanas varias ardillas listadas en la zona de la fuente del Pradelló, en Olzinelles. Se trata, según se ha explicado, de una ardilla de pelo corto y suave de un tono que varía entre el castaño claro y dorado, con cinco rayas oscuras en la espalda y la cara, alternadas con otras de color blanco.

Esta especie no es originaria de nuestro país por lo cual se asegura que si se encuentra en el bosque es porque alguna persona la ha dejado ir. Su presencia no es considerada como una buena noticia porque, como en la mayoría de especies no autóctonas, podría convertirse en un problema de convivencia y provocar el reemplazo de las especies propias, ocasionar cambios en el funcionamiento de los ecosistemas naturales o provocar enfermedades y dificultades de supervivencia a otras especies. También es posible que estas ardillas no puedan sobrevivir en un medio que les es extraño y mueran depredados o bien incapaces de encontrar cobijo y comida.

Ahora se está intentando capturar estos ejemplares y trasladarlos a lugares donde puedan vivir en cautiverio. JP

Encuentran en un polígono industrial el cadáver de un hombre que podría haber sido asesinado

LLIÇA DE VALL. El pasado domingo, 6 de junio, fue localizado el cadáver de un hombre en un polígono industrial de Lliça de Vall. El fallecido, al que se ha practicado la autopsia, podría haber sido asesinado según explicaban fuentes de los Mossos d'Esquadra. Al menos el

examen del cadáver pone en evidencia indicios de criminalidad en relación a su muerte de la que no han trascendido otros detalles.

El Área Territorial de Investigación de la Región Policial Metropolitana Norte se ha hecho cargo de la investigación. Los agentes de la Policía de la Generalitat, según señalan, trabajan en estos momentos en la identificación de la víctima e intentan averiguar las causas de su muerte. El juez en funciones de guardia de Granollers ha decretado el secreto de sumario. RdV

*Si enterrem la carcassa fugitiva,
si amb les cendres es fonen els sanglots
ens resta el nom, que és una flama viva
que encara crema dins el cor de tots.*

Josep M^a de Segarra



20è Aniversari de

Lluís Diumaró i Vila

Morí el dia 19 de juny de 1990

Els seus familiars que mai no l'obliden, agrairan a amics i coneguts, el tinguin present en les seves oracions.

La missa tindrà lloc el dissabte dia 19 a les 20:00 a la Parròquia de Sant Esteve.

Granollers, juny 2010